



**Kristina Frank**  
Berufsmäßige Stadträtin

An den Vorsitzenden  
des BA 12 – Schwabing-Freimann  
Herrn Patric Wolf  
c/o BAG-Mitte  
Tal 13  
80331 München

10.01.2023

## **Umbenennung Grünboulevard in Europaboulevard II**

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 04657 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 12 – Schwabing-Freimann vom 25.10.2022

Sehr geehrter Herr Vorsitzender Wolf,

beim o.a. Antrag des Bezirksausschusses 12 – Schwabing-Freimann handelt es sich um einen zweiten Antrag, der das Thema „Umbenennung Grünboulevard in Europaboulevard“ aufgreift. *„Die Landeshauptstadt München (LHM) wird gebeten, die Entscheidung zu überdenken und die Umbenennung zu unterstützen.“* Als Begründung teilen Sie u.a. mit, dass die Stellungnahme der Verwaltung für den BA nicht akzeptabel ist. Außerdem führen Sie an, dass es sich bei der Namensgebung um keine konkrete Adresse handelt.

Zur Entlastung des Stadtrats und Ihr Einverständnis vorausgesetzt erfolgt die Bearbeitung Ihres Antrags mit diesem Schreiben.

Über die Ausführungen im Antwortschreiben zum Antrag-Nr. 20-26 / B 04068 hinaus gibt es keine neuen Erkenntnisse. Lassen Sie mich diese deshalb gerne nochmals in anderen Worten wiedergeben:

Oberste Priorität für die Vergabe von Straßennamen ist die eindeutige Auffindbarkeit aller Anwesen. Namensdopplungen gibt es deshalb generell nicht, zumal kein räumlicher Bezug der beiden Verkehrsflächen besteht. In der Vergangenheit wurden Namensdopplungen verwendet um auf räumliche Nähe hinzuweisen (z.B. Kapuzinerstraße und -platz) und somit zur Vereinfachung der Orientierung beizutragen. Ein solcher Fall liegt nicht vor.

Ob später an einer der in der Planung als „Grünboulevard“ bezeichneten Verkehrsflächen Adressen liegen werden, ist derzeit noch nicht abzusehen.

Denisstraße 2  
80335 München  
Telefon: 089 233-22871  
Telefax: 089 233-26057  
[kristina.frank@muenchen.de](mailto:kristina.frank@muenchen.de)

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 12 - Schwabing-Freimann vom 25.10.2022 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit besten Grüßen

gez.

Kristina Frank  
Kommunalreferentin